



Auf dem Land? Apianstraße 7

Geradezu idyllisch wirkt dieses Foto eines hellblauen Gebäudes nahe der Kirche St. Markus. Der Baum am linken Bildrand sorgt für eine gelungene Bildkomposition, der Kirchturm im Hintergrund erinnert an ein Dorf, passend dazu die Architektur des Wohngebäudes. Tatsächlich fällt es mir jedoch schwer diese Situation eindeutig zu beschreiben, denn dieser idyllische Eindruck, der sich mir beim Betrachten des Bildes ergibt, deckt sich nicht mit meinem Gefühl vor Ort. Beim genauen Betrachten fällt der Grund hierfür auf, die Autos auf der vielbefahrenen Münchener Straße sind am Hintergrund zu erahnen, passend dazu stehen auch vor dem Gebäude gleich mehrere Fahrzeuge. Der Lärmpegel entspricht nicht dem Klischee des idyllischen Dorfes.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

Zurück in die Zukunft Wohnquartier Münchener Straße